



P R E S S E M I T T E I L U N G

Salzschlirfer Bauland attraktiv für Familien

Die Gemeindevertretung hat die Preise für den neuen Abschnitt im Baugebiet „Rhönblick“ festgelegt. Die voll erschlossenen Grundstücke kosten 55 € und 65 € pro Quadratmeter. Attraktive Familien- und Ökozuschüsse ermöglichen Interessenten günstiges Bauen. Spatenstich im Frühjahr; Erwerb und Reservierung bereits jetzt möglich.

Nachdem die Gemeindevertretung im September den Ausbau des neuen Bauabschnittes im Neubaugebiet „Rhönblick“ beschlossen hat, wurden nun die Kaufpreise festgelegt. Der Quadratmeter Bauland ist in der neuen Heinrich- Möller- Straße für 55 € bzw. 65 € zu haben.

Bemerkenswert ist, dass in diesem Preis alle Erschließungskosten enthalten sind und keine weiteren Kostenbescheide der Gemeinde mehr folgen werden.

Neben dem attraktiven Wohnumfeld bietet die Gemeinde Bad Salzschlirf alle Annehmlichkeiten eines Kurortes: Therme, Kurpark und ärztliche Versorgung sind in Osthessen einmalig. Für junge Familien ist die Bäderkommune ideal. „Wir bieten ausreichend Kindergartenplätze und eine ausgezeichnete Grundschule“, lobt Rathauschef Kübel den Familienstandort Bad Salzschlirf und unterstreicht, dass auch weiterführende Schulen schnell zu erreichen sind. Viele Arbeitsplätze vor Ort ermöglichen in Bad Salzschlirf die ideale Vereinbarkeit von Beruf und Familie. Erfolgreiche Unternehmen im Salzschlirfer Gewerbegebiet sind von den Bauplätzen aus sogar zu Fuß zu erreichen. Weitere Firmen in Fulda, Wartenberg und Lauterbach liegen in einer Entfernung von nur 10 Minuten Fahrtzeit.

Viele junge Menschen haben sich bereits von dem attraktiven Umfeld überzeugen lassen. Die Gemeindevertretung schafft nun zusätzliche Anreize.

Bürgermeister Kübel freut sich, vor allem für junge Familien mit Kindern ein besonderes Angebot unterbreiten zu können. „Die Entscheidung, pro Kind 2,50 € Nachlass zu gewähren zeigt, das Bad Salzschlirf für Familien ein echter Geheimtipp ist!“

Wer sich umweltbewusst mit einer Photovoltaikanlage ausrüsten möchte, erhält ebenfalls 2,50 € pro Quadratmeter vom Kaufpreis erlassen. Insgesamt können Käufer maximal 7,50 € pro erworbenen Quadratmeter sparen.

In einem Abstimmungsgespräch zwischen der Gemeinde und den Planern wurde jetzt der Baubeginn auf das Frühjahr 2017 gelegt. „Somit können Interessenten bereits ab der zweiten Jahreshälfte 2017 mit dem Bau des neuen Eigenheims beginnen und noch vor Weihnachten einziehen“, teilt Bürgermeister Matthias Kübel abschließend mit und ergänzt, dass eine frühzeitige Reservierung der Grundstücke empfohlen werde.



Weitere Informationen: Gemeinde Bad Salzschlirf, Bürgermeister Matthias Kübel
06648- 930311 - m.kuebel@badsalzschlirf.de